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  Los trabajos contratados por Euskal Trenbide Sarea (ETS) para la construcción de un
ascensor en la estación del Topo Irun-centro, desde la calle López de Becerra hasta el paseo
de Colón, han estado parados durante varios meses. Con motivo de ese parón, la delegada de
Movilidad, Cristina Laborda, se dirigió a la empresa pública para preguntar por los motivos que
lo habían causado, aludiendo a la importancia que este equipamiento tiene para mejorar el
tráfico peatonal en esa zona en la que existe aún un paso a nivel sobre las vías de la línea de
Euskotren.   La delegada ha dado a conocer la respuesta que, inmediatamente, le hizo llegar
ETS y en la que explicaban la razón por la que las obras habían estado detenidas tanto tiempo.
Según la carta que recibió Laborda, «al iniciarse las obras de canalización previas a la
construcción del foso del ascensor, se detectó la presencia de un cable de Iberdrola que no
estaba contemplado en el proyecto». A partir de ahí fueron sobre todo los trámites
administrativos necesarios para el desvío de este servicio los que se demoraron «más de lo
previsto, lo que ha obligado a ampliar el plazo para la finalización de la obra hasta el mes de
julio». La intención que Euskal Trenbide Sarea transmitió a la delegada fue la de «reanudar los
trabajos de manera inmediata una vez solucionado este contratiempo».     Labord
a agradeció la pronta respuesta de ETS y explicó que si bien estaba claro que «tenía que haber
algún motivo que explicase esta situación, era necesario que se informara a la ciudadanía ya
que hablamos de una actuación importante, sobre todo en lo que tiene que ver con la
accesibilidad, tanto para la ciudad como para el gran número de usuarios que coge el Topo
diariamente en la estación de Colón».
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